

NUEVA SOLIDARIDAD

# Los Gobiernos Europeos se Hundeen; EU Impondrá Solución Argentina

por Konstantin George

11 de abril (NSIPS) — Lo que surgió como uno de los principales tópicos de discusión privada y pública en altos círculos atlanticistas esta semana fue la cuestión de darle fuera a los principales jefes de estado atlanticistas en Europa Occidental. Mientras que el New York Times publicó una disimulada necrología del Canciller alemán Helmut Schmidt, fuentes en el Departamento de Estado de EU informaron que ese ministerio actualmente está estudiando el cuadro de una «Francia pos-giscardiana».

Desde el punto de vista de Wall Street, los principales Atlanticistas, Schmidt y Giscard, a pesar de sus buenas intenciones, se han mostrado incapaces de imponer la austeridad y, por consiguiente, actualmente están en camino a ser retirados prematuramente. Ahora la política europea de EU consiste en extender a todo ese continente el «Plan Agnelli» para fascismo en Italia auspiciado por el Consejo Nacional de Seguridad (NSC): el sector nacional modelo para la «argentinización de Europa». Bajo esta política estadounidense para Europa, el proceso de operaciones de desestabilización controlada, modeladas en el caos del año pasado en Argentina, culminará en la temprana imposición y consolidación de regímenes schachtianos de hombres fuertes en todo subsector europeo significativo.

Bajo el esquema de la «argentinización», el país o región víctima es puesto en un rodillo en el cual los operativos atlanticistas agudizan la angustia y la impotencia experimentada por la población al ser expuesta semana tras semana a los horrores de un colapso económico total. Paralelamente, surge un incremento exponencial en «operaciones especiales» atlanticistas para abrumar a la víctima con el caos social y el terror.

Como el espantoso resultado del «experimento» argentino demuestra, estas operaciones sirven para crear — cuando no hay una oposición programática definida — un vacío político que sirve para desacreditar completamente todas las instituciones políticas asociadas con las formas democráticas burguesas de gobierno.

NUEVA SOLIDARIDAD

## Brasil, Argentina y Suráfrica: ¿¿Nueva Alianza Militar??

11 de abril (NSIPS) — Negociaciones preliminares entre EU y Argentina para la realización de maniobras navales conjuntas en el Océano Atlántico Sur fueron iniciadas esta semana en la base naval argentina de Puerto Belgrano. Según Prensa Latina, el nuevo comandante del Comando de los EU del Atlántico Sur, el almirante Sagerholm, y su predecesor, el almirante Ellis, se reunieron con altos oficiales navales argentinos para discutir planes para la «Operación Unitas SVIII» que se efectuará el próximo septiembre, la cual también contará con participación aérea y naval brasileña y uruguaya.

El diario argentino El Clarin reportó esta semana que la llamada «visita de cortesía» a Puerto Belgrano realizada por el comandante naval brasileño, el almirante Henning, no obstante los informes oficiales, «...es considerada en los medios informados, de una importancia que supera los aspectos protocolares...que puede estar directamente relacionada con la importancia estratégica del Atlántico Sur». El artículo de El Clarin, el primero de una serie de artículos y editoriales sobre la supuesta amenaza de una invasión soviético-cubana del Atlántico Sur, alega que «la caída de Angola en la órbita marxista, hecha posible por la abierta intervención cubana, ha sonado la alarma para los líderes del mundo occidental...Ese país africano...ha asegurado la presencia soviética en el Atlántico Sur. Sin embargo, el Atlántico Sur no es una zona de influencia de la OTAN y sólo tres países occidentales pueden mantener vigilancia en esa inmensa área: Argentina, Brasil, y Sur Africa».